



ひまわりぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2018年9月

日中は暑いですが、夕方にはスズムシの声が聞こえるようになりました。子どもたちは夏の思い出を嬉しそうに話したり、プールで出来るようになった事を「みてみて〜!」と披露したりして、元気いっぱいです。これからは夏の疲れが出る頃なので季節の変わり目で体調を崩さないように気をつけていきたいと思えます。



「 ☆ プール遊びを終えて・・・ ☆ 」

「今日のプールで顔をつけて泳ぐから見ていてね!」「水中ジャンケンをしよう」などプールの中で遊びたいことを保育者に伝え、できるようになったことを見せてくれました。水の冷たさや顔に水がかかることが苦手な子も次第に慣れて思いきり遊べるようになりました。一人ずつで遊ぶだけでなく“なべなべそこぬけ”や“水汲み競争”や“ボール運び”をしました。なべなべでは、水中の為、上手く歩けず手が離れそうになるので足を高く上げて歩くことを意識していました。園庭の戶外遊びの時は、保育者の方が支える力があるのですが、水中では、体が浮くので子どもたちが引っ張って泳がせてくれました。保育者よりも力が勝るということで得意げな笑みを浮かべていました。



「 お休みの時のできごと 」

休み明けに「プールに行ったよ」「お泊りしたよ」「映画を観たよ」と話してくれました。「先生も友達とプールに行ったよね!」とこちらが話したことも覚えていてくれました。できごとを共有しながら会話に花が咲き、以前は、休日のできごとを聞いても恥ずかしさから答えられなかった子も話してくれるようになり驚きました。成長を垣間見ることができて嬉しく思いました。



10月6日(土)は運動会です。

ひまわり組はおみこし・幼児組競技・親子競技・玉入れ・遊戯・リレーに参加します。おみこしでは「海」をテーマに子どもたちのイメージやアイデアを基に作っています。“夏”のイメージから海に繋がり、海の生き物を作っています。

当日の姿を楽しみにしてください。



「 自由遊びの様子 」

ラキューやブロック、パズル、ままごとをしたり、ぬりえや絵を描いたり、廃材を使って玩具を作っています。遊ぶ場所も自分たちで作り、友達と工夫しながら遊んでいます。保育者に甘える姿も見られます。子どもたちが甘えてくれる間は、海のような広い心で受けとめます!!(何歳までぎゅ〜としていいのか悩み所です・・・)

「 ▼ おねがい ▼ 」

水遊びは終わりましたが、汗をかいた時には、子どもたちが着替えができるように引き出しに衣服の補充をお願いいたします。また、名前が消えていることもありますので、持ち物に名前が記入されているかご確認ください。

